



Santiago, 28 de marzo de 1991

Señor
Jaime Fuentealba
Presidente de la Unión de Jóvenes Socialistas
Presente



Estimado Jaime:

Deseo hacer llegar mi saludo, por su intermedio, a los jóvenes socialistas reunidos en su primer Congreso Nacional realizado en democracia. La lucha por los valores permanentes de la democracia nos han colocado en una misma posición, primero para recuperarla y ahora, desde el gobierno, para consolidarla. Espero por tanto, que el Congreso que Uds. realizan contribuya a fortalecer aún más la Concertación por la Democracia, sustento político de mi gobierno.

Nos queda mucho trecho para recorrer en nuestra búsqueda común de la justicia afincada en la libertad. La tarea que se nos presenta por delante es ardua, pero nos resulta estimulante. En ella he recibido la colaboración leal de quienes militan en vuestras filas y, confío en que seguiré contando con ella hasta alcanzar nuestras metas.

Para este año he fijado como las prioridades del gobierno los temas relativos a la pobreza, la delincuencia y la juventud. Con esta última queremos corregir, aunque sea en parte, la postergación que ha sufrido durante los últimos años en nuestra sociedad. El recién creado Instituto de la Juventud jugará un papel relevante en el impulso de las iniciativas que correspondan al desarrollo de los jóvenes en sus múltiples manifestaciones, preocupándose también de los problemas que les afectan. Esa es una misión en que compartimos responsabilidades.

Espero que vuestro trabajo en la jornada que desarrollan, alcance pleno éxito para el bien de vuestra organización, de los jóvenes y de nuestra patria.

Les saluda cordialmente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA